

絆

平成27年5月29日(金)
 奄美市立住用中学校

“輝け さわやかに 風は住用中から”



自然、大樹、礼儀作法、田んぼ、家での良い習慣について

校長 瀬戸口 良二

昼過ぎ道路上にカラスが3、4羽何かをついばんでいる姿が見られます。カラスは、なぜ、道路上にいるのでしょうか。かわいそうなことですが、カニがひかれてぺしゃんこになっているのです。そもそもカニは、なぜ、ひかれなければならないのでしょうか。夜、道路上をカニが歩いている姿が見られます。懐中電灯で照らしてみると卵を抱えたメスのカニです。ベンケイガニという日本の川やその周辺で見られるごく普通のカニです。ベンケイガニのメスは、孵化直前の卵を抱いて海に行く途中なのです。ベンケイガニも奄美の世界自然遺産登録の生物の一部として考えることができます。いい解決策はないのでしょうか。

校内に樹齢20～50年くらいの大樹があります。2本のアカギ(トウダイグサ科)、パンノキ(クワ科)、ガジュマル(クワ科)、ヤシ(ヤシ科)、リュウキュウマツ(マツ科)、スギ(スギ科)、イタジイ(ブナ科)等々。住用中学校の子どもたち、保護者、地域の人々を見守ってくれているようです。動くことができない大樹たちは、私たち人間をどう思っているのでしょうか。

5月18日(月)5校時、2、3年生は、正しいお辞儀の仕方と正しく電話を受けたり掛けたりする方法を学びました。小湊にある奄美看護福祉専門学校の浦口先生に来ていただき、指導を受けました。熱心に集中して話を聞いていました。とても素晴らしいことです。職場体験学習にまず、その成果が現れることでしょうか。話を思い出しながら練習をしてください。

田んぼを見ました。20本くらいに茎が増えていました。とても順調に育っています。すでに稲穂(花)が出始めています。雑草や虫食いは見られませんでした。これからが楽しみです。

夜、家で学習をする習慣はできつつありますか? 30、60、90分と挑戦してください。やり始める、きっかけをつくってください。担任の先生とも困っていることを相談してください。保護者の助けももらいながら。これからを期待しています。良い習慣を身に付けると自信も出てきます。

試合に備え、生徒は、練習に励んでいます。3年生が完全燃焼し、1・2年生が新たな課題が発見できる実り多い大会になるよう、応援をよろしく願いいたします。

6月・7月の主な行事予定



6/ 3 (水) 1年生宿泊学習(～4)
 6/ 4 (木) 2・3年生高校体験入学
 6/ 5 (金) 1年生休養措置日
 6/ 9 (火) 教育相談(～11)
 6/10 (水) 高校説明会
 6/11 (木) 学級英語暗唱大会
 6/13 (土) 土曜授業(美化活動)
 6/15 (月) 小中合同研修会・学級弁論大会
 ※ 地区総体 野球 17日～19日
 水泳 19日 陸上 25日 相撲 26日

6/23 (火) PTA 役員会
 6/30 (火) 期末テスト(～7/2)
 7/ 1 (水) 地域PTA(山間・戸玉)
 2 (木) 役勝・新村・3 (金) 西仲間・石原
 7/ 6 (月) 学級PTA・学校保健委員会
 校内英語暗唱弁論大会
 7/ 11 (土) 土曜授業
 7/ 16 (木) 稲刈り
 7/ 17 (金) 終業式・大掃除
 愛のパトロール

ふれあい体験活動



5月1日はふれあい体験学習に出かけました。今年は、北大島の自然や産業に触れるべく、九州電力発電所とあやまる岬を訪ねました。台風等で停電になることも多い住用に住んでいるだけに、電力開発の素晴らしさを実感する学習になりました。午後からのあやまる岬では、おいしいお弁当を食べ、遊園地でも海でも、友達と元気いっぱい遊びました。

生徒総会



5月13日に生徒総会が開かれました。生徒会長の伊波興輝さん、副会長の牧海裕さん、知花幸華さん、保体部長の重田龍之介さん、学習部長の渡覇沙杏さんが資料作りを頑張りました。また、進行の牧海裕さんと與島巧太郎さんは、全員が意見を出せるよう工夫してくれました。役員さんたちの真剣さに心を打たれたためか、たくさんの生徒が積極的に発言し、全員の考えを聞くことのできる充実した話し合いになりました。

パワーアップ研究授業



5月14日、吉松里美教諭が英語の研究授業を行いました。2年生の真剣な学習態度が印象的でした。

礼法指導

奄美看護福祉専門学校
の浦口真奈美先生を講師に招き、
礼法を学びました。



美しいお辞儀の仕方、電話のかけ方・受け方を学びましたので、2学期の職場学習体験までに繰り返し復習し、実践できるように頑張ります。

避難訓練

～不審者対応～

奄美警察署の西峯さん、中附さんに、不審者対応訓練をしていただきました。「いかのおすし」を頭に入れ、安全な奄美や住用の外に出たとき、自分の身を守れるようになってほしいです。



住用地区相撲球技大会



住用地区相撲球技大会が開かれました。相撲は一番が多く、大盛り上がりでした。フットサルも、他校の小中学生と仲良くプレイできました。指導して下さった地域教育課の岩切貴人さん、役員・応援の皆様、ありがとうございました。

【相撲】個人優勝：上水翔哉、與島瑠生、牧海裕
準優勝：小倉大輝、伊波興輝

団体優勝：B(小倉大輝、重田大輝、牧海裕)

準優勝：A(與島巧太郎、與島瑠生、伊波興輝)

【フットサル】優勝：サムライJAPAN

(知花幸華・奥彩瑠)